



ACTA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN GEOGRAFÍA Y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO Facultad de Filosofía y Letras.

Día: Lunes, 15 de abril de 2019

Lugar: Seminario del Departamento de Geografía, Urbanismo y Ordenación del

Territorio

Sesión: Ordinaria

Asistentes:

Presidenta: Olga de Cos Guerra

Secretaria: Laura Martínez Cuesta

Profesores de la titulación: Gerardo Cueto Alonso, Domingo Rasilla Álvarez y

Pedro Reques Velasco

Estudiante: Alejandro Marín Agorreta

Egresada: Elena Becerra Álvarez

Excusan su ausencia: José Ramón Aja Sánchez

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión del 19 de febrero de 2019.

La Presidenta pregunta a los presentes si están de acuerdo con la redacción de la misma y ésta se aprueba por asentimiento.

2.- Análisis de los resultados del primer cuatrimestre del curso 2018-2019.

La Presidenta cede la palabra a la Técnica de Organización y Calidad que explica que la información disponible del primer cuatrimestre son la adecuación de la oferta y el perfil de ingreso, los resultados de las encuestas de los estudiantes, los informes del profesorado y la actividad del buzón SGIC del Centro.

La Comisión acuerda adaptar el número de plazas ofertadas en la memoria de verificación de acuerdo a la plantilla y la metodología docente prevista para el Título y solicitar al Servicio de Gestión Académica la adecuación de las competencias establecidas en la memoria de verificación. Por otro lado, extraer los comentarios recogidos en los distintos procedimientos de calidad de cara a trabajar en la implantación de un nuevo grado.

Con respecto a la encuesta se estructura en dos bloques de preguntas, el primero de seis preguntas sobre la asignatura y el segundo en el que se valora la





actividad docente del profesor, cumplimentándose ésta, tantas veces como docentes participen con un mínimo de quince horas de docencia presencial. Asimismo, la realización de la encuesta es *online*, disponible a través de Campus Virtual.

La participación en la encuesta de opinión de los estudiantes sobre la actividad docente – asignatura muestra que el porcentaje de asignaturas evaluadas ha sido del 78%, (dos asignaturas han contado con una) y la participación media de la titulación ha alcanzado un 42%. La Comisión manifiesta la mejora significativa en la participación con respecto al curso precedente, pudiendo deberse a la labor informativa realizada en todos los cursos durante el periodo de encuestas.

La participación en la encuesta de opinión de los estudiantes sobre la actividad docente del profesorado muestra que el 75% de los docentes han sido evaluados y la participación media de las unidades docentes ha alcanzado un 36%, incrementándose en un 19% con respecto al curso precedente.

Se observa una mejora significativa en las medias obtenidas en los resultados de la encuesta de opinión de los estudiantes sobre las asignaturas y sobre el profesorado.

Se ha detectado una asignatura con una valoración desfavorable, por lo que se acuerda con objeto de tratar de interpretar mejor los resultados obtenidos (por registrar valoraciones bajas en ítems de especial relevancia), las siguientes acciones: en primer lugar, revisar la media obtenida en el Grado en Historia por tratarse de una asignatura de docencia conjunta con el Grado en Geografía y Ordenación del Territorio, en segundo, comprobar la ficha y la guía docentes y, en tercero, solicitar la transcripción literal de los posibles comentarios obtenidos en la asignatura y en su profesorado.

Con respecto a la labor del profesorado, éste se muestra satisfecho con todos los aspectos de la docencia, se recoge la propuesta de adaptar el software y hardware del aula 9A. La participación del profesorado en el informe alcanza el 62,5%. La Comisión manifiesta que ha descendido la participación.





La Comisión propone que la comisión de horarios ajuste el calendario de exámenes para que en los exámenes de un mismo curso haya al menos 24 horas entre uno y otro.

El buzón del SGIC del Centro aunque no ha recibido ninguna entrada en el primer cuatrimestre.

3.- Ruegos y preguntas.

No hay.

La sesión finaliza a las 13:10 horas. Santander, 15 de abril de 2019.

V°. B°. Olga de Cos Guerra

Laura Martínez Cuesta

Presidenta de la Comisión

Secretaria